



Comité d'Intérêts de Quartier Rouet-Prado-Cantini

« Agir pour ne pas subir »

Le Comité d'Intérêts de Quartier Rouet-Prado-Cantini (CIQ) a toujours joué un rôle central dans la vie de ce quartier dynamique du 8^e arrondissement de Marseille. L'histoire nous rappelle qu'il est certainement l'un des plus anciens puisqu'il aurait été créé en **1907**.

Acteur de la promotion de l'implication citoyenne et du développement local, il œuvre sans relâche pour contribuer à améliorer le quotidien de ses habitants.

Avec 2025 qui approche à grands pas, c'est une année propice pour amorcer un véritable tournant pour le quartier, avec la fin des travaux du Tramway et sa mise en service.

Les projets en cours et leur évolution en 2025 :

2025 se présente donc comme l'année durant laquelle il faudra encourager les pouvoirs publics à faire avancer de nombreux projets pour moderniser le quartier du Rouet.

Voici un tour d'horizon des projets les plus significatifs.

Les aménagements urbains : redéfinir le visage du quartier :

Parmi les projets phares : le réaménagement, la transformation de rues et la modernisation de la voirie. Les espaces piétonniers devraient également être aménagés et élargis pour offrir plus de sécurité et de confort aux résidents, notamment la Rue du Rouet et les axes principaux qui traversent le quartier. Une commission a travaillé sur des propositions qui ont été transmises à la Mairie de secteur et qui devraient connaître un retour et engendrer un dialogue pour que les besoins des habitants soient pris en compte.

De plus, de nouveaux aménagements doivent être envisagés pour favoriser une meilleure intégration du transport public avec les commerces locaux et les espaces verts.

L'un des objectifs principaux de 2025 est de contribuer à faire du quartier Rouet-Prado-Cantini un lieu où il fait bon vivre et se rencontrer.

Le logement et l'urbanisme : un équilibre entre modernité et respect de l'histoire locale

La rénovation de bâtiments anciens devrait être au programme pour 2025. Le CIQ veille particulièrement à préserver l'identité et l'histoire du quartier tout en facilitant son développement. Un projet de **réhabilitation des anciens immeubles** en logements écologiques sera demandé, visant à apporter un souffle nouveau aux bâtiments tout en respectant les normes de transition énergétique.

L'objectif est de maintenir une diversité sociale tout en garantissant à chaque habitant un cadre de vie agréable.

Le CIQ veillera aussi particulièrement à l'entretien du « Jardin du Rouet » au cœur du quartier, qui offre un lieu de détente pour les familles et les enfants. Ce parc, pensé pour être à la fois écologique et interactif qui comporte des zones de jeux et des espaces verts doit être mis en avant pour devenir un lieu de rencontre et de détente pour tous.

Les initiatives spécifiques prévues par le CIQ pour 2025 :

Année électorale signifie, pour le CIQ, impliquer un plus grand nombre d'habitants :

Lors de la prochaine Assemblée Générale qui se tiendra le 20 mars 2025, le CIQ devra renouveler son Conseil d'Administration qui procédera à l'élection du nouveau bureau.

Fort de ses huit membres, ce CA ne demande qu'à s'élargir pour rassembler de nouvelles forces vives, de nouvelles compétences, un nouveau relationnel et rajeunir l'âge moyen.

Le CIQ espère que ce défi sera relevé par les habitants qui viendront étoffer le Conseil d'Administration.

En effet, le CIQ se fixe des initiatives ambitieuses pour l'année 2025 :

1. Renouer avec le commerce local

Partenariats avec les commerces : Le comité pourrait établir des partenariats avec les commerçants pour organiser des promotions ou des événements spéciaux, comme des journées portes ouvertes, des remises pour les habitants du quartier ou des événements thématiques.

2. Entamer des relations avec les Conseils d'écoles du quartier :

Le CIQ souhaite partager avec les parents d'élèves de ses deux écoles primaires, la vision d'un quartier propre et apaisé où il fait bon scolariser les enfants.

Conclusion : 2025, une année importante pour le CIQ Rouet-Prado-Cantini.

L'année 2025 s'annonce comme un tournant pour le quartier Rouet-Prado-Cantini, grâce à une série de projets structurants, d'initiatives citoyennes et d'événements festifs.

Le quartier se transforme et se modernise tout en préservant son âme. Le CIQ, fidèle à sa mission de renforcer l'implication des habitants et favoriser la participation active, joue un rôle crucial dans cette dynamique.

C'est un véritable appel à l'engagement de tous les résidents pour construire un futur commun, respectueux de l'histoire locale tout en étant tourné vers l'avenir.

Alors, habitants du Rouet-Prado-Cantini, 2025 est à vous : prenez part à la transformation de votre quartier et faites entendre votre voix ! Mettez en action notre mot d'ordre : « Agir, pour ne pas subir ».